

En el Pleno del Senado, en una pregunta al ministro Óscar Puente

El PP exige al ministro que tienda ese ‘puente’ entre Andalucía y el Levante y ejecute las obras de la A-32

- Javier Bermúdez Carrillo señala que “Jaén, la Sierra de Segura y Albacete no queremos y no nos merecemos ser menos que Cataluña”
- El senador del PP denuncia que son “cero ejecuciones en 2024 de la A-32 y para el 2025 cero ejecuciones también”

19 de noviembre de 2024.-

- El senador del PP por Jaén, **Javier Bermúdez Carrillo**, dirige a Óscar Puente y le pide que “haga honor a su apellido, tienda ese ‘puente’ entre Andalucía y el Levante y ejecute las obras de la A-32 porque Jaén, la Sierra de Segura y Albacete no queremos y no nos merecemos ser menos que Cataluña”.
- El senador popular se ha pronunciado así en el Pleno del Senado, en una pregunta al ministro de Transportes y Movilidad, Óscar Puente, sobre cuál va a ser el grado de ejecución previsto durante este 2024 de las obras del tramo de la A-32 entre Villanueva del Arzobispo (Jaén), hasta el límite de la provincia de Albacete y cuáles son las previsiones de ejecución para el 2025 de la A-32 en la provincia de Jaén y Albacete.
- Bermúdez Carrillo denuncia que la planificación y las actuaciones del Gobierno y del Ministerio de Transportes en los últimos han sido “cero”, en la provincia de Jaén; al igual que sucede con la A-32, “donde lo único que han realizado ustedes –en referencia al Gobierno de PSOE- es el corte de la cinta de inauguración de varios tramos, que se encontraron presupuestados, licitados y terminando de ejecutarse gracias a gobiernos del PP”.
- “Cero ejecuciones en 2024 de la A-32 y para el 2025 cero ejecuciones también”, porque el problema es que “en el Gobierno no hay ningún plan de continuidad, no hay compromiso presupuestario para continuar esta importante infraestructura que conectaría nuestras provincias de Jaén y Albacete con el levante”, lamenta el senador.
- “Es decir, de una manera clara el nulo compromiso de su Gobierno con

Jaén, Andalucía, Albacete y Castilla-La Mancha”, apostilla.

- “El Gobierno del *puto amo*, del *número 1* es el Gobierno que menos presupuestos generales ha aprobado. Son apenas tres presupuestos generales aprobados (21,22,23) de sus casi 6 años al frente del Ejecutivo, además de cuatro prórrogas (18,19,20 y 24)”, recuerda el senador.
- “Pasarán ustedes a la historia por, entre otras muchas cosas y ninguna buena, ser el Gobierno con mayor número de reales decretos ley y menor número de presupuestos de la democracia española”, se dirige a Puente, a quien también le recuerda lo que decía Sánchez sobre “un Gobierno sin presupuestos...”.
- Compara al Gobierno de Sánchez con un tablero de ajedrez, en el que “el *rey* es el *puto amo*, el *número uno*, y la reina es la dama del rey y uno de los peones es usted” –en referencia a Puente-; figuras que están en continuo movimiento, “salvando el *jaque mate* cada día”. Y cuando termina la partida, todas las piezas vuelven al cajón, “de dónde nunca deberían haber salido”, añade.
- Para terminar, recuerda que el 22/7/10, “fue la fecha en la que Gobierno que paralizó la A-32, el único fue el del PSOE de Zapatero”.